

Ortsgemeinschaft unterstützt Umbau des DRK-Heims mit 500 Euro

Geld für die, die immer da sind



Eine Spende über 500 Euro überreichten Bernd Pape (l.) und Udo Schulte ter Hardt (2.v.l.) von der Ortsgemeinschaft an Dr. Martin Olbrich (r.) und Dirk Hoffmann vom DRK Buldern.

DZ-Foto: Barbara Wübbelt

BULDERN (wüb). „Gut ist, wenn sie immer da sind, dann aber nicht gebraucht werden“, sagte Bernd Pape von der Ortsgemeinschaft Buldern. Die Rede war vom Deutschen Roten Kreuz, das bei Sportveranstaltungen, auf dem Schützenfest oder anderen Aktionen im Dorf stets im Hintergrund bereitstehen.

So auch auf dem im Herbst stattgefundenen Dorffest, das unter Beteiligung vieler Bulderaner Vereine einen sehr großen Zuspruch gefunden hat (DZ berichtete). Die Ortsgemeinschaft als Organisator hat aufgrund der zu erwartenden großen Kos-

ten einige Spenden erhalten. Die Lücke zu den Ausgaben konnte jedoch geschlossen werden.

„Da es so erfolgreich gelungen ist, möchten wir dem DRK-Ortsverein Buldern zweckgebunden für den Umbau des Vereinsheimes eine Spende von 500 Euro zukommen lassen. Ihr könnt das gut gebrauchen“, erläuterte Udo Schulte Ter Hardt, Vorsitzender der Ortsgemeinschaft, bei der Übergabe des Geldes im Großen Spieker. Über die finanzielle Spritze freuten sich Dr. Martin Olbrich und Bulderns Rotkreuzbeauftragter Dirk Hoffmann.